

Umweltzertifikat für den Türenproduzenten

Environmental certificate for the producer of doors

Der Münchner Türenhersteller Meiller Aufzugtüren GmbH konnte erstmals ein Umweltzertifikat entgegennehmen. Vorausgegangen war ein Audit durch akkreditierte Umwelt-Gutachter.

Die Umweltgutachter unterzogen das neu geschaffene Umweltmanagement-System einer umfassenden Prüfung und kamen zu dem Ergebnis: „Diese Organisation wendet zur kontinuierlichen Verbesserung der Umwelleistung ein Umweltmanagementsystem nach der EG-Verordnung Nr. 1221/2009 und EN ISO 14001:2009 Abschnitt 4 an, veröffentlicht regelmäßig eine Umwelterklärung, lässt das Umweltmanagementsystem und die Umwelterklärung von einem zugelassenen, unabhängigen Umweltgutachter begutachten, ist eingetragen im EMAS-Register und deshalb berechtigt, das EMAS-Logo zu verwenden.“ Dabei legt die internationale Umweltmanagementnorm EN ISO 14001 weltweit anerkannte Anforderungen an ein Umweltmanagementsystem fest und dient als Grundlage für EMAS. EMAS ist die Kurzbezeichnung für *Eco-Management and Audit Scheme*, auch bekannt als Öko-Audit, und gilt als das weltweit anspruchsvollste System für Umweltmanagement. Es wurde von der Europäischen Union entwickelt und ist ein Gemeinschaftssystem aus Umweltmanagement und Umweltbetriebsprüfung für Organisationen, die ihre Umwelleistung verbessern wollen. Ziel der EMAS ist es, die Umweltauswirkungen von Unternehmen zu messen und

im Sinne einer nachhaltigen Entwicklung zu verbessern. Dabei geht es darum, sowohl die Umwelt aktiv zu schützen, aber auch durch nachhaltige Maßnahmen eine Verbesserung der Öko-Effizienz zu erreichen und die ökonomische und ökologische Leistung von Unternehmen und Organisationen zu steigern. Neben seinem seit vielen Jahren nach DIN EN ISO 9001:2008 zertifizierten Qualitätsma-

The Munich door manufacturer Meiller Aufzugtüren GmbH has been able to take receipt an environmental certificate for the first time. This was preceded by an audit by an accredited environmental assessor.

The environmental assessor subjected the newly established environmental management system to a comprehensive examination and arrived at the conclusion, "This organisation applies an environmental management system according to EC Regulation no. 1221/2009 and EN ISO 14001:2009 section 4 for continuous improvement, regularly publishes an environmental declaration, has the environmental management system and environmental declaration assessed by a licensed, independent environmental assessor, is entered in the EMAS Register and is therefore entitled to use the EMAS logo."

The international EN ISO 14001 environmental management standard sets worldwide acknowledged requirements for an environmental management system and serves as the basis for EMAS. EMAS is the abbreviation for Eco-Management and Audit Scheme, also known as eco audit and applies worldwide as the most sophisticated system for environmental management. It was developed by the European Union and is a community system for environmental management and environmental operation testing for organisations that want to improve their environmental performance. The goal of EMAS is to measure the environmental effects of companies and improve them in the interests of sustainable development. This is not only about active protection of the environment, but also achieving an improvement in ecological efficiency through sustainable measures and boosting the economic and ecological performance of companies and organisations. Apart from its quality management system, certified for many years according to DIN EN ISO 9001:2008, Meiller now also sees the award of the EMAS certificate as a successful confirmation of its constant efforts for active and sustainable environmental protection.



agementsystem sieht sich Meiller mit der Verleihung der EMAS-Urkunde nun auch in seinen konstanten Bemühungen um aktiven und nachhaltigen Umweltschutz erfolgreich bestätigt.

www.meiller-aufzugtuere.de

www.meiller-aufzugtuere.de